

Hoy, durante la sesión de control al Gobierno en el Congreso

Alós reprocha a Redondo sus elogios a la ley del solo sí es sí, que ha permitido 1.233 rebajas de penas y 126 excarcelaciones

- La vicesecretaria de Igualdad, Conciliación y Política Social del PP lamenta que la titular de Igualdad debutara al frente del Ministerio ensalzando la citada norma, bajo la justificación de que protege a las mujeres
- “Su estreno revela lo que podemos esperar de sus políticas y es motivo de preocupación”, señala la diputada por Huesca, tras calificar la ley como el **“mayor despropósito legislativo de la democracia”**, que ha **indignado a toda la sociedad y cuyas consecuencias son “irreparables e irreversibles”**
- Alerta de que, con esta norma, el Gobierno de Sánchez ha puesto en peligro a miles de mujeres, que han visto cómo sus agresores salían a la calle o veían reducidas sus condenas
- Subraya que incluso la relatora especial de la ONU sobre violencia contra las mujeres expresó su preocupación por las consecuencias de la ley y solicitó más protección para las víctimas
- Asegura que esta situación podría haberse evitado, pero **“se impuso la soberbia de su Gobierno”** y que el PP tuvo que apoyar al Ejecutivo para frenar la sangría de beneficios a los agresores votando la reforma que corregía los errores de la ley
- Recuerda que Sánchez no votó la modificación de la norma, en un “nuevo ejercicio de escapismo”, pero advierte de que, “por mucho que el presidente del Gobierno intente esconderse, **pasará a la historia como el autor del mayor retroceso en la lucha contra la igualdad y la violencia de género en nuestra democracia”**

- Reprocha al Gobierno haber sometido a las mujeres a la revictimización, al tener que revivir el sufrimiento y con el miedo de que su agresor esté en la calle
- Pide a los ministros Marlaska y Bolaños que pongan medios para proteger a las mujeres